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「きいて、きいて」 コーナー
うれしかったこと、楽しかったこと、聞いてほしいこと、何でも・・・・教えて！
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2022年期クラブ常任委員長
プログラム奉仕委員会 岡崎 直美

財務/奉仕資金会 山田 惠子

規約決議/SOLT委員会 坪井 薫

メンバーシップ委員会 吉原 かおり

広報委員会 大河原 恭子

ソロプチミスト日本財団 高原 美子

例会に欠席者があり少し寂しいですね。

9月、10月、11月・・・と行事が続きますが、

助け合って前進しましょう。

よろしくお願いいたします。

2022年期クラブ役員

会 長 好長 シゲ子

副会長 𠮷原 かおり

R、セクレタりー 岡崎 直美

C、セクレタりー 大河原 恭子

トレジヤラー 坪井 薫

日本西リジヨンテーマ

女性と女児の生活向上～未来へつなぐ愛とやさしさ～

久しぶりの 「きいて、きいて」 です。

暑い中皆様お疲れさまです。

9，10，11月・・・・と、行事が増えますが、

ご協力よろしくお願いいたします。

毎日暑いですね。去年はコバエに悩まさ

れましたが今年は出ません。嬉しい限り

です。体調に気を付けてお過ごしくださ

い。

認証30周年の行事も無事終わり、

お世話になりました。。

30年を迎えられうれしく思っております。

私は年を重ね、皆様と交流できなくなり

ます。 ぼつぼつ96歳らしく

生きて行きたいと思います。

産婦人科医の 池川明ドクターの

「体内記憶」講演会に参加しました。

人はみな 人を助けるために生まれて

きているそうです。

心に響く講演会でした。

暑い日が続いています。皆様 くれぐれも

ご無理をされずお過ごしください。

私は、学童保育で、子どもたちと楽しく

格闘しています。

私は、趣味でフラダンスを習っています。

コロナが落ち着きましたら、

お寺、神社・・・などでダンスを

奉納したいと考えています。

小5の孫と、 夏休みの自由研究の為

建部町の 「メダカの学校」 に行きました。

おばあちゃんのほうが楽しんだかな？
宿題が出来たら、いいなあ。

再就職をして、なかなかお休みが、取れ

ず欠席ばかりでごめんなさい。

日曜日の清掃活動には進んで参加して

おります。又皆様にお会いしたい

と思っております。

体調を崩し、欠席いたしました。

義母の介護の為、少し無理をしたか

な？ 暑い折、皆様も気を付けてくださ

いね。

高原さん！ お大事に。


